



## **COMUNICADO**

15 de enero de 2021

Estimadas familias:

Ya hemos obtenido los resultados de las pruebas a los residentes de las plantas implicadas y todos ellos son negativos. Hoy mismo se está realizando un segundo cribado de comprobación.

En cuanto a los trabajadores, casi todos han sido ya analizados y sus pruebas también han resultado negativas. Hoy se están concluyendo y, si hubiese cualquier cambio en la situación, os lo haríamos saber. La persona positiva sigue asintomática y haciendo cuarentena en su vivienda sin complicaciones.

Las visitas y salidas siguen suspendidas hasta nuevo aviso. Os recordamos que, mientras tanto, podéis solicitar vuestras videollamadas a través del correo [familias@ovida.es](mailto:familias@ovida.es) y las iremos gestionando lo más rápidamente posible.

En cuanto nos den más fechas de pruebas o siguientes pasos por parte del Sespa, os los haremos llegar.

Un abrazo y feliz fin de semana.